

Fototreppe Braui – Judo



Fotograf Matthias Weiss (li.) zeigt beeindruckende Judo-Szenen.

Der ambitionierte Fotograf Matthias Weiss hat früher selber Judo praktiziert. Ihn faszinierten dabei die Achtsamkeit, das respektvolle Kräfteressen und die Vielseitigkeit der Körperbewegungen. Unter dem Titel Judo – der sanfte Weg, ist in den letzten Wochen eine eindruckliche Fotoreportage entstanden. In der Ausstellung

werden 24 Fotos aus dem Trainingsalltag in 4-er Gruppen angeordnet gezeigt. Fünf weitere Grossaufnahmen fokussieren die Judo-Elemente Einladung, Falltechnik, Kampf, Wettkampf und Ausdauer. Diese Fotos zeigen die zwei Hochdorferinnen Jenni Löttscher und Nathalie Mehr in gestellten Szenen. Der Judo-Club

Hochdorf hat Matthias Weiss die Türen geöffnet, damit er Zugang zu den Trainings- und Wettkampfeinheiten hatte.

Die Ausstellung dauert bis Ende März 2016, zugänglich zu den Öffnungszeiten der Regionalbibliothek.

Kulturkommission